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Informe correspondiente a los meses de noviembre del 2021 a enero del 2022 

de las actividades realizadas del Comité de Gestoría, Información y Quejas, 

mismas que se relacionan a continuación. 

 

 Con fecha 26 de octubre del 2022, fue celebrada la primera sesión para instalar el 

Comité de Gestoría, Información y Quejas de la Sexagésima Tercera Legislatura al 

Honorable Congreso del Estado, a la que asistieron la diputada y los diputados 

integrantes de dicho Comité. 

 

Acto de instalación del Comité de Gestoría, Información y Quejas. 
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 Con fecha 19 de noviembre del 2021 el Comité de Gestoría, Información y Quejas 

de la LXIII Legislatura, celebró la primera sesión ordinaria para conocer el informe 

de los asuntos de la Legislatura anterior y la presentación del Plan de Trabajo, 

respectivamente, mismo que fue aprobado en esa sesión. 

 

Sobre el informe la Secretaría Técnica informó las solicitudes de intervención del Comité 

sobre los siguientes casos; 

Uno: a) Iniciativa de Reforma Integral a la Constitución Política del Estado Libre y 

Soberano de Guerrero en materia de derechos indígenas y afromexicanos, b) Ley Integral 

sobre los derechos de las personas, pueblos y comunidades indígenas y afromexicanos 

del Estado de Guerrero, suscrita por las organizaciones sociales CCDM, CRAC, PC, FPT, 

CECOP, FRECODDEC y TLACHINOLLAN y remitida por el diputado Alfredo Sánchez 

Esquivel, quien fungía como Presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública 

de la LXII Legislatura. 
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Dos: solicitud de autoridades de la Localidad de Tlaxcalixtlahuaca, municipio de San Luis 

Acatlán sobre la Construcción del Sistema de Agua Potable de dicha localidad, quienes 

piden la intervención ante CONAGUA. 

Tres. Solicitud de Construcción de un Pozo profundo para extraer agua y abastecer a la 

Esc. Sec. Tec. No. 167 “Moisés Sáenz” de la Localidad de Maldonado, municipio de 

Cuajinicuilapa, Gro. 

Al respecto, se sugirió que se haga una valoración de qué caso puede ser retomado por 

el Comité para seguir su trámite o gestión. 
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 Con fecha 22 de noviembre en el diputado Fortunato Hernández Carbajal y en su 

calidad de Presidente del Comité de Gestoría, Información y Quejas, atendió una 

reunión con el Presidente Municipal de Técpan de Galeana, el Licenciado Jesús 

Yassir Deloya Díaz y la titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano, Obras Públicas 

y Ordenamiento Territorial del Gobierno del Estado, Ing. Irene Jiménez Montiel con 

la finalidad de desahogar peticiones y proyectos de caminos y otras obras para 

diferentes municipios de la Costa Grande de Guerrero. 

 

 El 4 de enero y para dar seguimiento a diversos planteamientos y gestiones de 

periodistas de la región de la Costa Grande del estado, sostuvo un encuentro con 

representantes de 15 medios de la región. 
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Entre los planteamientos es buscar conjuntamente la dignificación de la labor 

periodística, la obtención de mejores condiciones de trabajo, remuneraciones y 

prestaciones sociales, así como luchar juntas por el respeto a la libertad de 

expresión, sobre todo en situaciones de violencia y de riesgo permanente. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Con la finalidad de fortalecer la política educativa de la entidad y en favor de las 

niñas, niños y adolescentes, el diputado Hernández Carbajal como presidente del 

Comité de Gestoría, fue recibido por el titular de la Secretaría de Educación 

Guerrero, Dr. Marcial Rodríguez Saldaña, cuya agenda se extiende a la 

problemática que se padece en escuelas de la entidad de infraestructura básica 

educativa y de personal docente, su formación, capacitación y actualización 

permanente, así como la revisión constante de la pertinencia de los programas de 

estudios y la oferta educativa. 
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 De igual manera ha atendido alrededor de 40 solicitudes e intervenciones de 

autoridades municipales de distintos municipios de la entidad, acompañando, 

informando y orientando las gestiones ante las autoridades del gobierno del estado 

como del gobierno federal, principalmente en materia educativa, de salud, 

bienestar, cultura y de apoyo al campo. 

 


